

Landesverband Baden-Württemberg

Liebe Mitglieder im BFLK Landesverband,

uns hat die traurige Nachricht erreicht, dass unser Kollege und langjähriger Landesvorsitzender Hans-Peter Elsässer-Gaißmaier verstorben ist.

Er hatte die Funktion von 2006 bis 2012 (eineinhalb Wahlperioden) inne und vielen ist sein Engagement für die BFLK sicher in Erinnerung.

Sein berufspolitisches Interesse und Engagement wurde in vielfältiger Weise deutlich. Als Vorsitzender hat er die BFLK auf Landes- und Bundesebene vertreten. Hans-Peter stellte sich den Herausforderungen, wickelte keine kontroversen Diskussionen aus und übernahm Verantwortung.



Auch nach Ende seiner Amtszeit als Vorsitzender war er im Landesverband eine feste Größe und gefragter Ansprechpartner.

Bei den Jahrestagungen war er nicht nur anwesend, sondern auch inhaltlich immer präsent.

Die Professionalisierung der Pflegeberufe und Qualifizierung von Pflegenden war ihm aus der Sicht des Managers und des Fachkrankenschweflers, ein besonderes Anliegen. Er stand für das Selbstbewusstsein der Pflegenden und sein Interesse galt der Patientenversorgung, besonders der gemeindenahen Psychiatrie.

Auch war er ein perfekter Gastgeber. Die Pflegesymposien des ZfP Südwürttemberg (Weissenau) waren für die Vergabe der Landespflegepreise der Jahre 2015/2017/2019 ein würdiger Rahmen.

Die Nachricht von seinem Tod bestürzt uns.

Wir werden Hans-Peter Elsässer-Gaißmaier als Kollegen mit Rückgrat und Humor in Erinnerung behalten und sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm teilen durften.

Birgit Karl
Landesvorsitzende

Simon Weiß
stv. Vorsitzender